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citizen / il y a seize années

Rangers Club de Vezin

Site du Club [rangersvezin.myftp.org]
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giacojp / il y a seize années

Re: Rangers Club de Vezin
Beau club et bien en ordre

  A+

Pense pas au 8 pense tjs au 10
Il n'y a pas que les aigles qui atteignent les sommets , les escargots aussi , mais ils en bavent.
Club Landelies 50 et SRTM
DAAA
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Felix / il y a seize années

Re: Rangers Club de Vezin
tres bon club!

Masaume / il y a quatorze années

Re: Rangers Club de Vezin
Bonjours, quelqu'un saurait il me dire quelles sont les distances pour le tir à balle que l'on pratiquer à ce club, car je
cherche un nouveau club pour 2010

hervé / il y a quatorze années

Re: Rangers Club de Vezin
bonjour pour ce qui est des distance a vezin tir a balles 50m tres bon club j'y suis depuis plus de 20 ans jammais
de probleme

Felix / il y a treize années

Re: Rangers Club de Vezin
Le club de tir sera momentanément fermé, dans l’attente de notre renouvellement d’agrément.

Toute information sur la date de notre prochaine réouverture sera communiquée sur notre site.

Nous vous remercions de votre compréhension.

Le comité

  Felix 

Felix / il y a douze années

Re: Rangers Club de Vezin
voici copie du courriel recu du Club de Vezin.
la bonne nouvelle c'est la reprise des activites.
la mauvaise c'est la limitation des activites.
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Chers membres,

Le Ministre Philippe Henry a décidé dans son arrêté du 21 novembre dernier de nous octroyer un permis
d’environnement d’une durée de deux ans, mais comportant des conditions particulièrement difficiles à mettre en
œuvre.

Nous avons encore ce matin rencontré le Bourgmestre de la Ville d’Andenne à ce sujet, c’est la raison pour
laquelle nous ne vous en informons que ce soir.
Nous avions le choix entre ne pas reprendre l’activité telle qu’autorisée dans notre permis et dans l’arrêté du
Ministre Henry et réintroduire un nouveau permis unique, ou bien reprendre une activité, fut-elle limitée, et
réintroduire par ailleurs un nouveau permis unique.

C’est pour la seconde solution que nous avons opté.

Les nouveaux horaires de tir sont les suivants :

-le vendredi de 14h à 18h

-le samedi de 9h à 12h et de 14h à 18h

Le club reprendra ses activités le vendredi 9 décembre, ainsi que le samedi 10 décembre.

Dans un premier temps, voici les règles que nous allons appliquer, et ce dès demain :

Pour le tir aux clays, seuls la fosse A et le compak seront ouverts. L’usage de cartouches de 24gr sera vivement
recommandé. Il ne sera plus proposé que des séries de 15 clays, tant à la fosse qu’au compak.

Pour le tir à balles, seul l’usage du calibre .22 sera autorisé.

Ces choix, certes pénibles, nous sont imposés par la difficulté de certaines conditions particulières de ce nouveau
permis et sont, nous le souhaitons, provisoires. Il va de soi que les choses pourraient évoluer favorablement en
fonction de résultats de tests positifs.

Nous avons pour objectif de déposer, dans les prochaines semaines, un nouveau permis d’environnement, dont
l’issue favorable espérée, nous permettra enfin de reprendre nos activités à part entière.

Nous vous remercions à nouveau de votre patience et de votre compréhension.

Salutations sportives.

Le Comité

  Felix 

Lepigeon / il y a douze années

Re: Rangers Club de Vezin
C'est mieux que rien, mais c'est de fait très limité. Espérons que la situation s'arrange prochainement.
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